

### <学校教育目標>

国際社会を 心豊かに  
元気に かしこく生きる  
子どもの育成



# 少路だより

### <めざす子ども像>

- ① 思いやりのある子ども
- ② 元気のある子ども
- ③ よく考える子ども

豊中市立少路小学校 第551号 令和5年(2023年)5月31日

## 梅雨の季節に入りました!

例年より1週間ほど早く梅雨入りが発表され、本格的な雨のシーズンを迎えました。これまで休み時間には、たくさんの子どもたちが外で元気に遊んでいました。これからしばらくは、教室で過ごすことが多くなりそうです。ルールを守りながら、自分たちで工夫し休み時間を過ごしてもらいたいですね。遊びの中から新しいものを創造する。子どもたちの自由な発想を期待しています。

### ◆創立記念日(6月5日)

6月5日(月)は、本校の創立記念日となっているため、学校はお休みです。

少路小学校区は、豊中市の北東部にあり、市内で一番高い丘陵地となっています。昔は、アカマツが茂る山林で、ふもとには竹やぶが広がっていました。山では、春にはタケノコがとれ、秋にはマツタケがとれたそうです。今となっては、想像するのも難しいですね。

校名には、この地区で昔から使われていた地名である「少路」を採用し、昭和49年(1974年)豊中市立第31番小学校として、少路小学校が誕生しました。

また、少路小学校には、「ビッグランド」という大型の木製遊具があります。これは、PTAが設置してくれたものになります。現在、メンテナン中のため遊具の使用を一時禁止にしています。楽しみにしている子どもたちもたくさんいると思いますが、今しばらくお待ちください。

「ビッグランド」も設置からかなり年数が経過しているため、今後「ビッグランド」をどうしていくか、現在PTA運営委員会で協議を進めているところです。



そして、少路小学校は、来年50周年という大きな節目を迎えます。

### ◆いかのおすしキャラバン隊(1年生)

これまで、コロナ禍で実施ができていませんでしたが、今年は、1年生を対象に「いかのおすしキャラバン隊」が6/12(月)に実施されます。

「いかのおすし??」おいしそう!! 当日は、どんなことを教えてもらえるのでしょうか。1年生のみなさんは、楽しみにしててください。

### ◆熱中症の予防について

先日、体育館に大型スポットクーラーが搬入されました。これから11月ごろまでの暑い期間、体育の授業などを中心に活用していきます。

また、同じく熱中症予防の観点から、登下校の際の帽子の着用と水筒の中に多めのお茶を持たせてください。保護者のみなさまのご協力をお願いいたします。

### ◆学校運営協議会について

豊中市では、中学校区単位で小中連携を強化していく動きになっています。また、現在国が進めている「コミュニティ・スクール構想」のもと、地域の中にある学校として、また地域とともに発展する学校として、これまで培ってきた地域との関係を大切に、少路小学校の枠組みを議論していきます。

その議論のスタートとして5月20日(土)第1回目の学校運営協議会を開催いたしました。これまで、少路小学校に関わっていただいていた方6名の方を委員として委嘱し意見を頂きながら進めていきます。

今回は今後の方向性について議論いたしました。少路小学校区では、PTAや「おやじの会」をはじめ、各種地域団体と協力しながら進めている活動がたくさんあることが分かりました。今あるものを土台にして「コミュニティ・スクール」につなげていけないか今後検討を深めていきます。



## ◆5月の行事から

### ◎体験学習

○1年生は、野畑南公園に行きました。これまでコロナ禍で制限されることが多かった体験学習ですが、天気もよく元気いっぱい楽しめました。

○2年生は、モノレールを使って、千里中央公園に行きました。天気にも恵まれ思い存分遊べたのではないのでしょうか。学校外にでることで、モノレールに乗るときのマナーも学習しました。

○3年生は、5/19(金)に予定していましたが、雨が降ったため、6/9(金)に延期になりました。子どもたちも楽しみにしていたことでしょう。6/9(金)は、みんなで楽しい思い出を作ってほしいと思います。めざせ!昆虫博士!

○4年生は、クリーンセンターと原田下水処理場に社会見学に行きました。身近な問題に触れ、施設の方の話をしっかり聞き、自分たちの学習に活かすことができました。

### ◎火災避難訓練・引き取り訓練

5/17(水)に火災避難訓練を実施しました。子どもたちには、「訓練の時も、いつも真剣に取り組んでほしい。」と伝えました。今後、地震や不審者対応など非常時を想定した訓練を実施していきます。訓練後には、「引き取り訓練」を行いました。たくさんの保護者の皆さまにご参加いただき、ありがとうございました。

今から5年前の2018年6月18日朝、大阪北部地震が発生しました。当時勤めていた学校では、集団登校中でしたので、班長がしっかりリードして一旦学校の運動場に集合。その後、保護者に連絡をして引き渡しを行いました。本当に起きた時どう行動しなければならぬか改めて考えるきっかけとなったことを思い出しました。

### ◎児童朝会(委員会報告)

5/22(月)の児童朝会では、各委員会の委員長から今年の目標と、みなさんをお願いしたいことを校長室からオンラインで発信しました。それぞれの委員長のみなさんは、落ち着いた様子で、しっかりした口調で話をしていました。さすが委員長!!

委員会活動には、自分たちの学校をよくするために、自分たちで考え、自分たちで変えていける力があります。ぜひ、みなさんの力でより良い学校を作ってほしいと思います。何か良いアイデアが浮かんだら、いつでも校長室まで。お待ちしております。



## 6月の行事予定

1	木	林間学舎(5年)
2	金	林間学舎(5年)
3	土	
4	日	
5	月	創立記念日
6	火	月曜時程
7	水	クラブ① 尿検査(二次)
8	木	歯科検診(1,2,3年)
9	金	3年体験学習 おはなし畑(1・4・5年) 非行防止教室(5年:5限)
10	土	
11	日	
12	月	いかのおすしキャラバン隊(1年) ガンバ大阪ふれあい活動(6年:5限) 個人懇談日程案内配布日
13	火	
14	水	参観授業(5限)
15	木	歯科検診(4,5,6年)
16	金	プール開き 保護者負担費振替日(再)
17	土	
18	日	
19	月	ダイハツ出前授業(5年:2~6限体育館使用)
20	火	ダイハツ出前授業(5年:2~6限体育館使用)
21	水	校内研究授業(5年生以外13:15最終下校)
22	木	耳鼻科検診(13:10~) 尿検査(予備①)
23	金	おはなし畑(2・3・6年)
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	
28	水	委員会②
29	木	修学旅行(6年)
30	金	修学旅行(6年)

### 【今後の主な予定】

- ・7月3日(月)・4日(火)・6日(木)・7日(金)  
個人懇談(13:15最終下校)
- ・7月16日(日) 少路まつり
- ・7月18日(火)・19日(水) 短縮授業(13:20最終下校)
- ・7月20日(木) 1学期終業式(11:45下校)